

Ich bin nicht der Meinung das der Mensch bis am Schluss oft mit großen Schmerzen an sämtliche Maschinen angeschlossen bleiben muss, ich habe alles schon bei vielen Menschen auch bei Angehörige

mit erlebt .der Mensch sollte selbst entscheiden ob er sterben möchte, meine Mutter war nur ganz kurz in einen Akuteinrichtung und auch sie wollte nur noch sterben auch die Unterbringung und Pflege

ist für Menschen die nicht so viel Geld haben nicht die Beste Betreuung , überlastende Schwestern können nichts dafür, ich habe schlimme Sachen gesehen und so möchte ich nicht meine letzten Tage

verbringen. Kinder kommen auch zum Handkuss Pflegegebühren zu bezahlen auch ich musste diese Erfahrung machen. gibt den Menschen die Würde so zu sterben wie sie wollen .

Sonja Jauernig